K-5-2725 Vielfalt leben – in Freiheit und Gleichheit

Antragsteller*in: LAG Säkulare Grüne Berlin

Beschlussdatum: 24.02.2021

Änderungsantrag zu K-5

Von Zeile 2 bis 4 löschen:

Berlin ist die Stadt der Freiheit. Hier leben knapp vier Millionen Menschen mit den unterschiedlichsten Biographien, Identitäten, Zielen und Träumen. Unsere Vision ist eine Stadt, die der Vielfalt ihrer Bewohner*innen gerecht wird. Der Staat kann und soll das

Begründung

Der Begriff "Identität" kann als Überbetonung einer Gruppenzugehörigkeit missverstanden werden. So wird glücklicherweise bis in die Alltagssprache hinein nicht mehr von "Behinderten" gesprochen, sondern von "Menschen mit Behinderung". Die sprachliche Hervorhebung bestimmter Merkmale und Gruppenzugehörigkeiten reduziert und stigmatisiert die Persönlichkeit der Betroffenen. Menschen sind jedoch vor allem Individuen und sie sollten auch so behandelt und angesprochen werden.